

Forums pour l'entourage

Perdue face à mon conjoint lunatique et accro à la coke

Par Profil supprimé Posté le 25/08/2019 à 14h13

Bonjour à tous voilà bientôt trois ans que je partage la vie de mon cheri , nous ne vivons pas ensemble . Il est endetté jusqu'à à l os à cause de sa consommation de cocaine et vis donc chez ses parents . Nous vivons une histoire uniquement avec des hauts et des bas suite au fait qu'il est de la Coke ou pas . Quand il en a c est le top on parle on passe de bons moment il est à l écoute attentif et puis quand il en a pas c est le drame , insultes , il me dit de dégager , que je suis personne pour lui qu'il ne m aime pas etc etc et c est toutes les semaines comme ça . Au départ beaucoup moins , puis il a arrêter presque un an mais il a repris . Il n a jamais d argent , et ne semble pas motiver à ouvrir les yeux sur sa situation . Alors voilà j aimerais savoir si le manque de drogue rend odieux à ce point là et efface tous sentiment envers une personne , je précise qu'il n est comme ça qu avec moi , même si il est nerveux aussi envers son enfants parfois mais avec moi c est carrément abjecte et j accepté comme une imbecile parce que je l aime . Je ne sais plus quoi faire j arrive à épuisement et biensure il est impossible de parlé avec lui il refuse la communication eh m ignore pendant des jours refuse de me voir . Dernièrement il m à demander de l argent j ai dis non alors il m a dit qu on se voyait pas si je lui passait pas sinon il seraient énervé , c était il y a deux jours et là ça m à blesser vraiment pire que les insultes conditionner notre week end en fonction de l argent que je lui passe ou pas ça m à scotcher . J attend vos témoignages avec impatience pot peut être y voir plus clair

8 réponses

Profil supprimé - 26/08/2019 à 08h41

Bonjour, je pense que vous devriez lui proposer de se rendre dans un centre fermé de désintoxication et si il refuse vous devriez songer à prendre vos distances. L'agressivité dont il fait preuve continuera tant qu'il sera accroc , j'ai déjà constaté ce phénomène avec les drogues douces (cannabis) . Ne lui donner surtout pas d'argent car ca va juste le conforter dans ce qu'il fais et en lui fournissant de quoi s'acheter sa drogue vous vous rendais complice de ce cercle infernal dans lequel vous êtes englué. Beaucoup de courage a vous , mais ne laissez personne vous manquer de respect ou jouer avec vos sentiments pour de la drogue.
Bonne journée , plein de force et de courage pour vous.

Profil supprimé - 26/08/2019 à 10h40

Merci beaucoup d avoir pris le temps de me répondre , oui il ne me parle persique plus depuis que j ai refusée de lui passer de l argent , il essaie de me faire culpabiliser mais ça ne marche pas . Il a déjà été violent en plus , trois ans de relation pour m entendre dire qu'il se fou de se que je pense et dit . Il ne veut pas se faire

soigner il dit qu'il n'a pas de problème ou parfois il se rend compte qu'il faut qu'il arrête mais il pense y arriver seul . Il a déjà fait des crédits pour s'en acheter il a un enfant , il n'a plus de cloison nasale , il saigne de plus en plus du nez mais rien ne lui fait ouvrir les yeux . En plus ses parents lui payent tout alors qu'il a 40 ans . Je ne peux plus supporter que ça aille pendant quelques jours et puis ensuite dès que quelque chose ne va pas dans son sens il m'éjecte. Je vais essayer de suivre vos précieux conseils je n'ai plus le choix

Profil supprimé - 19/09/2019 à 12h26

Bonjour,

C'est vraiment très triste mais en effet le fait d'être en manque peut rendre vraiment aussi méchant. Je suis mariée et moi et mon mari avons connus la cocaïne à faible dose, de temps en temps pour "fêter". Mais à force, l'envie devient de plus en plus présente et ce qui était une fête devient une habitude du mois ou de la semaine...et à chaque lendemain de fête, et sur plusieurs jours après, je me sentais agressive envers lui, envers ma fille, plus assez de patiente, j'avais envie de m'énerver beaucoup...et lui pareil, je le sentais sur les nerfs. On peut très vite en arriver à s'insulter ou se disputer alors qu'on s'aime vraiment...mais en fait la cocaïne fait aussi changer l'humeur, vous pouvez être cool et d'un coup énervé et ne plus arrêter de vous énerver, c'est trop horrible.

je me sens trop bien depuis que je n'en touche plus mais cela ne fait que 3 semaines....on avait pris sur deux jours de suite et ça m'a rendue tellement mal et c'était tellement difficile de gérer après ces deux jours que je me suis faite peur.

Ses fréquentations ça fait beaucoup, pour s'en sortir faut arrêter de voir des amis de "fête", des amis qui vendent ou consomment, ne pas boire et se beaucoup de reposer sur une longue période, prendre sur soi, ne pas s'énerver, c'est très dur et sans volonté réelle c'est impossible.

Alors oui, ne vous laissez pas faire, il faut beaucoup de courage pour ne plus le fréquenter mais s'il vous fait du mal et s'il n'y a aucune amélioration il faut faire une pause...pensez à vous, il doit essayer de revenir à la réalité.

Cordialement

Profil supprimé - 19/02/2020 à 19h20

Merci pour votre réponse je comprend que vous aussi vous étiez agressif mais vous avez su stopper , la situation n'a pas vraiment bouger on s'est séparer un mois puis émis ensemble , mais là on devait passé le week end en vacance ensemble (je bosse je devais le rejoindre le week end) et biensure il m'a demandé de lui amener sa coke j'ai biensure refuser alors il m'a dit de rester chez moi que j'étais bonne à rien que je servais à rien que je la ferme et du coup pas de vacance pour moi . De toute manière il aurait été odieux et a crân' . Ça devient invivable je ne sais plus quoi faire à part m'éloigner . Il dit m'aimer mais ne me montre rien , à la st valentin je n'ai rien eu car pas d'argent mais il aurait été prêt à me virée 40€ sur mon compte pour que je lui ramène sa drogue . Je suis déçu et j'en arrive à me dire qu'il ne m'aime et qu'il se sert juste de moi .

Profil supprimé - 24/02/2020 à 12h29

Bonjour,

Vous ne pouvez pas continuer à souffrir en vous demandant ce qu'il faut faire...le mieux est de lui dire clairement que la situation ne peut plus durer et que vous avez besoin de stabilité, que tant qu'il sera autant

accro et ne vous traitera pas mieux verbalement, vous devez rester éloignée de lui...C'est très dur, ça c'est sûr, on ne peut jamais se mettre à la place de la personne qui a des soucis ou qui endure quelque chose...Mais là c'est une personne qui s'endette et qui endette les autres aussi....

Tant qu'il ne fera pas la démarche de se sevrer, ce sera toujours comme cela. Vous voyez bien que la seule chose à laquelle il pense, c'est de fournir de l'argent par n'importe quel moyen pour acheter de la cocaïne...malheureusement....

En plus, si son état de santé, surtout son nez, se dégrade, il faudrait absolument qu'il aille consulter à l'hôpital, pourquoi il n'y va pas en anonyme et demander un traitement? la démarche ne peut que venir de lui-même car personne ne peut l'y amener à 40 ans....ce qu'il y a c'est qu'à chaque fois qu'il en prend il doit se sentir bien et ce qui fait qu'il n'a pas envie d'arrêter. Dans la logique, s'il vous aime vraiment, et s'il tient à ses proches et sa famille, il devrait essayer de faire le nécessaire....

Depuis mon post de septembre 2019 je n'ai pas touché à la cocaïne, bon je la prenais vraiment occasionnellement et c'était festif mais maintenant fini! je ne cache pas qu'on peut en rêver ou en avoir envie, c'est difficile.

Faites attention à vous quand-même aussi.

Profil supprimé - 24/02/2020 à 21h16

Bonsoir merci encore d'avoir pris le temps de me répondre il est rentré de vacances hier et biensûr devinez où il est allé s acheté sa came . Par contre ni excuse ni quoique ce soit on ne vit pas ensemble heureusement je suis complètement indépendante , il m a dit je ne m excuserais pas je suis comme je suis si tu es pas contente tu vas t en trouver un autre et arrête de me faire chier , c est lui qui est odieux et c est ma faute , je rêve bref je vais l éloigner je penses de toute j ai plus la force et je peux plus me rabaisser et accepter ça ... 4 ans ensemble pour l entendre dire si tu es pas heureuse change de mec !!!!

Profil supprimé - 25/02/2020 à 11h50

Bonjour,

De rien, c'est normal...heureusement que vous êtes complètement indépendante, cela fait beaucoup! vous vous seriez sentie piégée autrement. Ne culpabilisez pas de ne pas avoir réussi à l'aider ou encore de ne pas l'aider financièrement. Vous avez tout essayé et vous avez été très patiente je pense, en plus vous souffrez de tout ça car vous l'aimez et il vous traite mal.

Malheureusement oui là je pense aussi que c'est la meilleure solution, de s'éloigner, de lui dire peut-être pourquoi, et de ne pas donner de nouvelles pendant un bon moment. Vous vous sentirez plus libre et moins stressée au bout d'un certain temps, même si au début ce sera dur. C'est triste de voir des personnes se détruire je comprends...dans quelques mois si vous le croisez ou si vous recevez des messages, vous verrez ce qu'il vous dira...ou peut-être il réussira à se ressaisir car il remarquera qu'il est entrain de tout perdre. Vous êtes une femme qui avez besoin de tendresse comme tout le monde et d'être mise en valeur par quelqu'un de bien et nom d'être rabaisée au quotidien, en plus on perd confiance en nous à force d'être rabaisée....

C'est aussi triste pour l'enfant...c'est un enfant d'une autre union qui voit son autre maman?

Moi je vous envoie beaucoup de courage et je suis sûre que la suite va bien se passer pour vous!

C'est dommage qu'on ne puisse pas envoyer des message personnels en privé sur ce site mais je suis ce fil de discussion donc si vous avez besoin de soutient il n'y a pas de problème.

Profil supprimé - 25/02/2020 à 15h52

Bonjour oui c est dommage effectivement vous semblez être une personne très gentille . Oui il voit sa maman qui n est pas au courant de tout ça . Les parents de mon amis lui paye tout et donc ne l aide pas en agissant de la sorte . Oui de toute manière j arrive plus à me rabaisser à sans cesse revenir vers lui alors que lui ne fait aucun efforts il me manque terriblement mais il me parle trop mal et ne s excuse jamais alors je dois passer mon chemin , de toute manière il me le dit clairement si ça ne te convient pas trouve toi quelqu'un d autre mais dire ça à une personne avec qui on est depuis 4 ans ça fait de la peine . Merci encore de vos messages